

[Texte]

seront les retombées dans les autres régions, de manière à ce qu'on puisse s'y adapter.

Concernant l'industrie du gant, qui est le sujet de votre deuxième intervention, elle est très importante. Je sais que le directeur de Dominion Gloves vous a rencontrés hier soir ainsi que les autres membres du sous-comité pour faire part justement de sa préoccupation concernant les quotas d'importation de gants qui viennent des autres régions. Je dois vous dire là-dessus que le CRD travaille en étroite collaboration avec ces personnes-là et que c'est même le CRD qui a préparé le document de travail qui a servi lors de la rencontre de ce M. Garneau, qui est le directeur, avec le ministre H. Gray, la semaine dernière... D'une part.

D'autre part, et nous en parlons dans ce mémoire que nous vous déposons ce matin, nous parlons de l'agence spéciale sur le textile et le vêtement qui a été annoncée officiellement lors du caucus libéral provincial de la semaine dernière par M. De Bané. Nous sommes justement que cet investissement global de 250 millions de dollars à travers le pays permettra de remodeler cette industrie du gant et nous voulons absolument avoir notre mot à dire dans la régionalisation de l'administration de ces subventions de façon à nous assurer que nous ne perdrons pas nos emplois, car nous avons une industrie textile très importante. Et entre autres, une industrie comme celle de la Dominion Gloves qui est déjà très spécialisée tout comme celle de Dominion Textile qui a pu réussir, grâce à l'établissement de quotas durant les trois dernières années, à se reconstituer, à se remodeler et à faire face maintenant à la compétition internationale de façon rigoureuse et énergique.

• 1015

C'est pourquoi nous demandons que la nouvelle agence spéciale puisse puiser une partie de son *membership* à l'intérieur des régions potentiellement fortes en termes de textile et de vêtement. Nous avons l'intention de sensibiliser tant les ministres que la députation fédérale globale sur les questions du textile et des contingents. Mais, soyez assurés qu'il s'agit d'une préoccupation fondamentale et que nous continuerons de harceler la députation quant à ces matières.

**Le président:** Merci, monsieur Fortin. Merci, Monsieur Darling.

Mr. McCuish, one short question.

**Mr. McCuish:** It is short, Mr. Chairman. It has always concerned me that DREE, because it has precluded regional representatives from its deliberations, has often been instrumental in causing an existing industry to go under. I wonder in these Eastern Townships, Madam, whether there have been any recent incidents in which DREE has enabled a new firm to come into the area in opposition to an existing firm, resulting in the possible failure of the existing firm plus the new one.

**Le président:** Monsieur Fortin.

**M. Fortin:** Je répondrai très brièvement. A ce point-ci, nous avons une opinion favorable, je dois dire, des investissements du MEER en Estrie. Il y a actuellement en Estrie 105 municipalités; 44 de ces municipalités composent 187,000

[Traduction]

As far as the glove industry is concerned, which is your second point, we must say that it is very important. I know that the director of Dominion Gloves met with you last night as well as with the other members of the subcommittee to express his concern about the import quotas of gloves which come from other regions. On this topic, I must say that the CRD is working in close co-operation with those persons and that it is the CRD itself which has prepared the working document when Mr. Garneau who is the director of that firm met with Minister Gray last week...

On the other hand, and we speak about it in this brief that we are tabling this morning, we are talking about the special office on textile and clothing whose creation has been officially announced by Mr. De Bané when the Liberal provincial caucus met last week. We think that this global investment of \$250 million across the country will allow us to remodel the glove industry and we certainly want to participate in the decentralization of the management of these grants so as to ensure that we will not lose our jobs, because our textile industry is very important. And among others, an industry like Dominion Gloves which is already very specialized just like Dominion Textile, which, thanks to the setting of quotas over the past three years, has managed to reorganize, modernize, and compete rigorously and energetically on the international market.

That is why we are asking that the new special agency be able to draw some of its membership from the regions which are potentially strong in clothing and textiles. We intend to make both the ministers and all federal members of Parliament aware of the matters of the textile industry and quotas. But you can rest assured that this is a basic concern and that we will continue to press these matters with the members of Parliament.

**The Chairman:** Thank you, Mr. Fortin. Thank you, Mr. Darling.

Monsieur McCuish, une brève question.

**M. McCuish:** Elle le sera, monsieur le président. J'ai toujours été préoccupé par le fait que le MEER, en excluant les représentants régionaux de ses délibérations, a souvent joué un rôle fondamental dans l'effondrement de l'industrie existante. Y a-t-il eu dans l'Estrie, madame, des cas récents où le MEER a permis à une nouvelle entreprise de s'implanter dans la région pour faire concurrence à une entreprise déjà établie, entraînant l'échec éventuel et de l'entreprise déjà établie et de la nouvelle entreprise?

**The Chairman:** Mr. Fortin.

**Mr. Fortin:** I will reply very briefly. I must say that at present, we have a favourable opinion of DREE investment in the Eastern Townships. There are currently 105 municipalities in the Eastern Townships; 187,000 people that is 82 per cent of